
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和５年３月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．町家オフィス誘致事業について 

 

（１）町家サテライトオフィス誘致が総合戦略で示されているが、そ

の進捗状況について伺う。 

 

２．新規住宅団地造成でなぜ当町では公園緑地がないのか 

 

（２）住宅団地造成は当町の将来を担う大事な根幹事業と認識してい

る。それに伴い公園緑地が要ると考えるが、なぜかこれまで重要

視されていない。近年の松本ひがし団地、今造成中の山谷地区で

も公園緑地は計画されていない。なぜ計画しないのか町長の所見

を伺う。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和５年９月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．出雲崎大祭について 

 

（１）出雲崎大祭について、町民の間で認識の違いから全町民が一色

になっていない現状を是正する必要があると考えるが、町長はい

かが認識しているか。 

 

（２）町全体の、町を代表する祭りとして、賑わいをさらに嵩上げす

るためにはいまに即した施策が必要と考える。 

具体的には町観光協会を今以上に活用することが最も有効と考

えるが、町長の所見を伺う。 

 


